

## ABSTRAK

Irsa S. Nabilatuzzahrok, 12102193085, Upaya Perlindungan Anak Korban Kekerasan Dalam Keluarga (*Child Abuse*) (Studi Kasus Pada Pusat Terpadu Pemberdayaan Perempuan dan Anak Kabupaten Blitar) Jurusan Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Satu Tulungagung, 2023, Pembimbing: Ladin S.H.I., M.H.

**Kata Kunci:** Upaya, Perlindungan Anak, Kekerasan dalam Keluarga, Pusat Pelayanan Terpadu Pemberdayaan Perempuan dan Anak (P2TP2A)

Penelitian ini pada dasarnya dilatarbelakangi oleh banyaknya kasus penyelenggaraan hak anak di Kabupaten Blitar salah satunya yaitu kekerasan terhadap anak, baik dilakukan oleh keluarga sendiri maupun orang lain. Padahal seharusnya, dimasa pertumbuhan anak mereka perlu perlindungan dan kasih sayang dari orang sekitar. Pemerintah sebagai salah satu *stakeholder* yang memiliki peran penting dalam memberikan perlindungan terhadap anak diharapkan memberi perlindungan secara maksimal untuk mengupayakan agar tidak terjadi lagi kasus kekerasan yang menimpa pada anak. berdasarkan hal tersebut Kabupaten Blitar menjadi salah satu daerah yang layak memberikan upaya dan perlindungan terhadap anak dalam mengatasi segala bentuk kekerasan.

Fokus penelitian dalam kajian ini adalah: 1) Bagaimana peran P2TP2A Kabupaten Blitar dalam upaya perlindungan anak dari kekerasan dalam keluarga pasca pemberlakuan Perda Kabupaten Blitar Nomor 3 Tahun 2020? 2) Bagaimana penanganan P2TP2A dalam menghadapi kasus kekerasan menurut UUD Perlindungan Anak? 3) Bagaimana penanganan kasus kekerasan anak dalam keluarga menurut perspektif hukum islam?. Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui peran P2TP2A Kabupaten Blitar dalam upaya perlindungan anak dari kekerasan dalam keluarga pasca pemberlakuan Perda Kabupaten Blitar Nomor 3 Tahun 2020. 2) Untuk mengetahui cara penanganan P2TP2A dalam menghadapi kasus kekerasan menurut UUD Perlindungan Anak. 3) Untuk mengetahui cara penanganan kasus kekerasan anak dalam keluarga menurut perspektif hukum islam.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini terdiri dari wawancara dengan petugas dari Lembaga P2TP2A Kabupaten Blitar dan dokumentasi hasil observasi. Teknik analisis data penelitian yaitu reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Upaya perlindungan anak dari kekerasan dalam keluarga dengan menjadi regulator dan fasilitator. 2) Upaya penanganan dalam menghadapi kasus kekerasan anak dengan menyediakan bantuan dan bekerjasama dalam hal penanganan medis. 3) Penanganan kasus kekerasan anak dalam keluarga menurut perspektif islam dengan melindungi anak

dari segala sesuatu yang berdampak negative terhadap tumbuh kembang anak terhadap agamanya.

## ABSTRACT

Irsa S. Nabilatuzzahrok, 12102193085, Efforts to Protect Child Victims of Family Violence (Case Study at the Integrated Center for Empowerment of Women and Children in Blitar Regency) Department of Islamic Family Law, Faculty of Sharia and Law, UIN Satu Tulungagung, 2023, Supervisor: Ladin S.H.I., M.H.

**Keywords:** Efforts, Child Protection, Violence in the Family, Integrated Service Center for the Empowerment of Women and Children (P2TP2A)

This research is basically motivated by the many cases of implementing children's rights in Blitar Regency, one of which is violence against children, whether committed by the family itself or by other people. Even though it should be, during their growth period their children need protection and affection from the people around them. The government as one of the stakeholders that has an important role in providing protection to children is expected to provide maximum protection to try to prevent cases of violence against children from happening again. based on this, Blitar Regency is one of the areas that deserves to provide efforts and protection for children in overcoming all forms of violence.

The research focus in this study is: 1) What is the role of P2TP2A Blitar Regency in efforts to protect children from violence in the family after the enactment of Blitar Regency Regional Regulation Number 3 of 2020? 2) How is the handling of P2TP2A in dealing with cases of violence according to the Child Protection Constitution? 3) How is the handling of cases of child violence in the family according to the perspective of Islamic law? The objectives of this study are: 1) To find out the role of P2TP2A in Blitar Regency in efforts to protect children from violence in the family after the implementation of Blitar Regency Regional Regulation Number 3 of 2020. 2) To find out how P2TP2A is handled in dealing with cases of violence according to the Child Protection Constitution . 3) To find out how to handle cases of child violence in the family according to the perspective of Islamic law.

The research method used by researchers is a descriptive research method with a qualitative approach. The data collection technique used in this study consisted of interviews with officers from the Blitar Regency P2TP2A Institute and documentation of the results of observations. Research data analysis techniques are data reduction, data presentation and drawing conclusions.

The results of the study show that: 1) Efforts to protect children from violence in the family by becoming regulators and facilitators. 2) Efforts to deal with cases of child abuse by providing assistance and cooperating in terms of medical treatment. 3) Handling cases of child violence in the family according to an Islamic perspective by protecting children from everything that has a negative impact on the growth and development of children towards their religion.

## ملخص

إرسى س. نبيلة الزهراء . ١٢١٠٢١٩٣٠٨٥ البحث العلمي "" قد كتبه ريحا نور أوكتافيا, رقم دفتر القيد: ١٢٢٠١١٩٣٠٧٩ . قسم التعليم الديني الإسلامي كلية التربية والعلوم التعليمية في الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تولونج اجونج. المشرفة: ا الدكتورة ستي خير النساء, الماجستير.

### الكلمات الرئيسية: دور معلم القرآن و الحدث, قراءة وكتابة القرآن

واستندت البحث إلى خلفية العديد من الحالات التي تنطوي على حقوق الطفل في منطقة بليتار والتي تشمل إساءة معاملة الطفل، سواء من جانب الأسرة أو الشخص الآخر. عندما يكبر الاولاد، يحتاجون الى الحماية والعاطفة من حولهم. ومن المتوقع أن توفر الحكومة التي تضطلع بدور حاسم في حماية الأطفال أقصى قدر من الحماية لمنع حدوث المزيد من حالات الاعتداء على الأطفال. ( الذي على أساسه أصبحت منطقة "بليتار" من أفضل الأقاليم التي توفر الحماية للأطفال والحماية من العنف بجميع أشكاله.

واستندت الدراسة إلى خلفية العديد من الحالات التي تنطوي على حقوق الطفل في منطقة "بليتار" والتي تشمل إساءة معاملة الطفل، سواء من جانب الأسرة أو الشخص الآخر. عندما يكبر الاولاد، يحتاجون الى الحماية والعاطفة من حولهم. ومن المتوقع أن توفر الحكومة التي تضطلع بدور حاسم في حماية الأطفال أقصى قدر من الحماية لمنع حدوث المزيد من حالات الاعتداء على الأطفال. ( الذي على أساسه أصبحت منطقة "بليتار" من أفضل الأقاليم التي توفر الحماية للأطفال والحماية من العنف بجميع أشكاله.

تركيز البحث في هذه الدراسة هو: (1) كيف هو دور منطقة blitar في الجهد الغامر لحماية الأطفال من العنف في الأسرة بعد نشرها في منطقة 3. blitar No. عام 2020؟ (2) كيف يتعامل النظام مع حالات العنف التي يظهرها مشروع قانون حماية الطفل؟ كيف يمكن التعامل مع عنف الأطفال في الأسرة في منظور القانون الإسلامي؟

أما بالنسبة لهدف هذا البحث: (1) تحديد دور الخاسر في منطقة P2TP2A في جهود حماية الأطفال من العنف في الأسرة بعد إطلاقها لمنطقة الخاسر رقم 3 عام 2020.

طريقة البحث المستخدمة من قبل الباحثين هي طريقة وصفية مع نهج نوعي. تتكون تقنية جمع المعطيات المستخدمة في هذه الدراسة من مقابلات مع blitar منطقة P2TP2A وموثقة بواسطة الملاحظة. تقنية تحليل البيانات البحثية لاختزال البيانات وعرضها ورسم الاقتطاع منها.

تشير الدراسات إلى أن: (1) جهود حماية الطفل من العنف المنزلي يتم الاستماع إليها كجهات تنظيمية وميسرة. (2) معالجة الجهود في التعامل مع حالات الاعتداء على الأطفال من خلال تقديم المساعدة والتعاون في الإدارة الطبية. معالجة العنف ضد الأطفال في الأسرة هي من المنظور الإسلامي من خلال حماية الطفل من كل ما يؤثر سلبا على نمو الطفل في دينه.